

Theaterbesuch in den Kammerspielen Mainz

am 03.12.2025 der Klassen 3a und 3c

Am Mittwoch, 03.12.2025 haben wir (Klasse 3a und Klasse 3c) einen Ausflug zu den Kammerspielen in Mainz unternommen. Wir haben uns dort das Stück „Zum Glück verwünscht“ angeschaut.

In dem Stück ging es um einen Onkel namens Gaius, der nicht begeistert war, dass kurz vor Weihnachten seine Schwester Myralda mit Familie ihn besuchen wollte. Und dann hatten die Kinder auch noch viele Wünsche, die er ihnen erfüllen sollte. Alle Kinder wussten ganz genau, was sie sich wünschten und wie man es bekommen könnte. Doch glaubte jedes Kind an etwas Anderes (Wunschbaum, Weihnachtsmann, ...). Am Ende mischte sich noch seine Freundin Hexe Libussa ein und dann wurde es noch sehr lustig, weil sie sich ständig „verwünscht“ hatte.

Wir haben viel gelacht und fanden es sehr schön, dass wir in einem Theater sein konnten. Als das Licht wieder anging, hätten wir uns gerne noch ein weiteres Stück angeschaut.



Die Kinder der Klassen 3a und 3c